
 

 
 

Compte rendu du Conseil de l’UFR Sciences et Techniques du 5 avril 2024 
 
 
Etaient présents :  
M. IMHOFF Luc, Directeur de l’UFR. 
 
Mmes ARDIGO-BESNARD Maria-Rosa – BURILLER Juliette –- COMTE Virginie – DELBANO Alexandrine – 
DUBOIS Clarisse - LANQUETIN Sandrine - LE GALLET Sophie – PIRIO Nadine - ROXIN Ana-Maria.  
 
MM BAKIR Toufik - BAO David (à partir de 10h15) – BESSON Florian – CARDOT Hervé – CARROZZA Sylvain 
– CAVRET Philippe - CHAUSSARD Frédéric – COUTURE Olivier (jusqu’à 10h15) – FINOT Christophe - 
FLEURAT LESSARD Paul - GOUTON Pierre – JAMMOT Thomas - LECLERCQ Éric - PARIS Luis - ROBERTO 
DA GRACA Lestat – ROUSSEY Baptiste – JOBEY Sébastien. 
  
Etaient représentés :  
M. CARLET Guido, procuration à M. CARDOT Hervé,  
M. COILLET Aurélien, procuration à M. CHAUSSARD Frédéric, 
M. COUTURE Olivier, procuration à M. CARROZZA Sylvain (à partir de 10h15), 
M. FAUCHER Olivier, procuration à M. CHAUSSARD Frédéric, 
Mme HOFMANN Anne-Aurore, procuration à M. ROBERTO DA GRACA Lestat, 
M. MICHELOT Jules, procuration à M. ROUSSEY Baptiste. 
 
Etaient absents et excusés :  
Les personnes représentées 
Mme. ADAM Justine, 
Mme BRUCHOT Sandra, 
Mme CHABANNE Delphine. 
 
Etaient invités :  
M. DEMOISSON Frédéric, Directeur du département de Chimie, présent, 
M. DIPANDA Albert, Directeur ESIREM, excusé, 
M. GENTIL Christian, Directeur LIB, présent, 
M. GUERIN Stéphane, Directeur ICB, excusé, 
M. HERRMANN Samuel, Directeur du département de Mathématiques, présent, 
M. HIERSO Jean-Cyrille, Directeur ICMUB, présent, 
M. MASSUYEAU Gwénaël, Directeur IMB, excusé, 
M. SUGNY Dominique, Directeur du département de Physique, présent. 
 
Services centraux de l’UFR :  
Mme BARDOLLET Angélique, Responsable antenne financière, présente, 
Mme DURY Pierrine, Responsable Service Scolarité, présente, 
M. LAGRIMI Hatim, Responsable administratif de l’UFR, présent, 
Mme LAVIER Sylvie, Secrétariat de direction de l'UFR, présente. 
 
 
 
 
 
 
 



 
Ordre du jour : 
 
1. Approbation du compte rendu du conseil du 15 décembre 2023 
2. Informations du Directeur  
3. Offre de formations 2024-2029 
4. Calendriers universitaires 2024-2025 
5. Projets RITM 
6. Portage du Master Matériaux Plastiques et Écoconception (MPEC) 
7. Questions administratives et financières 
8. Questions diverses 
 
Monsieur Imhoff ouvre la séance à 09h06 et liste les procurations reçues. 
Monsieur Imhoff demande s’il y aura des questions diverses à traiter en fin de séance. 
 
 

1 – Approbation du compte rendu du conseil du 15 décembre 2023 : 
 
Monsieur Imhoff présente le compte rendu du conseil d’UFR du 15 décembre 2023 et le soumet au conseil d’UFR. 
Pour : 30   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Le compte rendu du conseil du 15 décembre 2023 est approuvé à l’unanimité. 
 
 

2 – Informations du Directeur : 
 

Comue UBFC :  
Monsieur Imhoff rappelle que la sortie de la Comue était prévue pour le 31 mars 2024. Le tribunal administratif ayant 
invalidé la délibération du CA, cette délibération est remise à l’ordre du jour du prochain CA de l’uB. 
 
Dialogue Objectifs Moyens :  
Monsieur Imhoff indique que les documents de travail ont été mis à disposition des composantes et que le retour devra 
se faire pour le 2 mai prochain, ce qui laisse peu de temps pour les discussions en interne et le travail de formalisation. 
 
Parcoursup et Mon Master :  
Monsieur Imhoff indique le déroulé procédure de recrutement via ces plates formes. 
Mme Lanquetin informe le conseil de la surcharge de travail induite par les modalités de Mon Master. 
 
Formation continue :  
Monsieur Imhoff informe le conseil que les reliquats de crédits des exercices précédents ne seront plus restitués aux 
composantes en raison de la situation financière de l’établissement. 
 
Travaux :  
Monsieur Imhoff fait un point sur les chantiers à Mirande avec des travaux qui se poursuivent au ralenti à la salle du 
conseil en raison d’une situation compliquée au sein du Pôle Patrimoine. Mais l’arrivée d’une collègue DGSA devrait 
permettre d’apporter des solutions à ces problématiques. 
Mme Delbano souhaite connaître l’avancée des travaux prévus des monte charges. 
Monsieur Lagrimi répond que ces travaux sont normalement prévus pour cet été en aile D. Ceux des autres ailes seront 
positionnés par la suite (pendant les périodes de congés). 
 
Métiers de l’enseignement :  
Monsieur Imhoff rappelle qu’un projet de réforme intitulé « Les écoles normales du 21è siècle » est d’actualité mais 
dont les contours et les modalités précises restent inconnus à ce jour. Mais le concours de recrutement devrait revenir 
en fin de licence.  
 



3 – Offre de formations 2024-2029 :   
 
Monsieur Imhoff rappelle que l’offre de formation 2024-2029 a déjà été votée par le conseil de l’UFR pour ce qui est 
de son architecture. Il s’agit maintenant de voter les feuillets MCC et les données de la fiche formation dont les points 
relatifs aux compensations et aux redoublements. 
Monsieur Finot précise qu’il y a une modification au niveau de la valorisation de la filière concours. 
Monsieur Imhoff rappelle la procédure de validation de cette offre de formation avec une saisie initiale dans Ametys 
puis passage devant les instances de l’Université et enfin validation des éléments par le PFVU sur Ametys. 
 
Monsieur Imhoff soumet au conseil ces éléments complémentaires de l’offre de formation 2024-2029 :  
Pour : 30   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
L’offre de formation 2024-2029 est adoptée à l’unanimité. 
 
 

4 – Calendriers universitaires 2024-2025 : 
  
Monsieur Imhoff présente les calendriers universitaires 2024-2025 constitués par le service scolarité à partir des 
remontées d’information des responsables pédagogiques et des secrétariats des départements.  
Mme Comte signale des modifications à apporter pour la licence de Chimie et de Physique Chimie 
 
Monsieur Imhoff soumet au conseil ces propositions de calendriers universitaires 2024-2025 modulo les modifications 
pour les licences de Chimie et de Physique Chimie :  
Pour : 30   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Les calendriers universitaires 2024-2025 sont approuvés à l’unanimité modulo les modifications pour les licences de 
Chimie et de Physique Chimie. 
 
 

5 – Projet Ritm : 
 
Monsieur Imhoff donne la parole à Monsieur Finot pour présenter le projet Ritm porté par les départements de Physique 
et de Chimie.  
Ce projet STEDETE (Sciences et Techniques pour le DEveloppement durable et la Transition Energétique) s’inscrit 
dans le cadre des Nouveaux Cursus Universitaires, financés par UBFC. 
Monsieur Finot présente ce projet qui concernera principalement les promotions de L2 et L3 via des séminaires sur les 
enjeux sociétaux et en particulier le développement durable. 
 
Monsieur Imhoff soumet ce projet aux membres du conseil :  
Pour : 30   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Le projet Ritm. STEDETE est approuvé à l’unanimité. 
 
 

6 - Portage du Master Matériaux Plastiques et Écoconception (MPEC) :  

 
Monsieur Imhoff informe le conseil de la demande des responsables pédagogiques de voir le portage de la formation 
Master Mention Chimie parcours Matériaux Plastiques et Écoconception (MPEC), être confié à la composante Polytech 
Dijon (ex Esirem) à partir de la rentrée 2024. Il précise que ce changement de composante s’accompagnerait de l’arrêt 
de la mise à disposition de moyens et locaux de l’UFR au bénéfice de la formation. 
Monsieur Imhoff ajoute que la gestion administrative, financière et pédagogique reviendrait totalement à la composante 
de rattachement de la formation à partir de la rentrée 2024. 
 
Monsieur Imhoff soumet cette demande aux membres du conseil :  
Pour : 30   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
La demande des responsables pédagogiques de voir le portage de la formation Master Mention Chimie parcours 
Matériaux Plastiques et Écoconception (MPEC), être confié à la composante Polytech Dijon (ex Esirem) à partir de la 
rentrée 2024 est votée à l’unanimité. 



 

6 - Questions administratives et financières : 
 
Monsieur Imhoff présente les différents points des questions administratives et financières avec les avenants et 
convention Ensam Cluny (action de formation pour le master PC2M et pour le master IMS de l’Ensam), la convention 
avec H. Fontaine (accueil de la LP MBTP), la convention avec Polytech Dijon (doubles diplômes), l’accord de 
coopération avec l’IUC du Cameroun, les adhésions 2023 et 2024 du LIB à la SIF, l’adhésion 2024 de l’UFR à la CDUS 
et la mise à jour des tarifs du magasin de l’Icmub. 
 
Monsieur Imhoff soumet ces points aux membres du conseil :  
Pour : 30   contre : 0    abstention/nul : 0 
 
Les points mentionnés ci-dessus sont approuvés à l’unanimité. 
 
 

7 - Questions diverses :  
 
Aucune question diverse n’étant posée, Monsieur Imhoff lève la séance à 11h18. 


